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1 февраля в малом зале

Дворца культуры завода

«Сланцы» состоялось комсо-

мольское собрание на тему

«Твой личный вклад в достой-
ную встречу ХУШ съезда

ВЛКСМ». Организовано оно

было совместными усилиями

комитетов комсомола сланце-

перерабатывающего         завода

«Сланцы» и подшефной школы

№ 2. На собрании присутство-

вали представители админист-

рации,  партийной  и профсоюз-

СТИЛЬ РАБОТЫ
В Письме ЦК КПСС, Совета

Министров СССР, ВЦСПС и

ЦК ВЛКСМ партийным, совет-

ским, хозяйственным, профсоюз-

ным и комсомольским организа-

циям, трудящимся Советского

Союза «О развертывании со-

циалистического соревнования

за выполнение и перевыполне-

ние плана 1978 года и усиле-

нии борьбы за повышение эф-

фективности производства и ка-

чества работы» содержится

призыв к советским людям еще

шире развернуть социалистиче-

ское соревнование, активнее

. включиться в решение общена-

родных задач подъема эффек-
тивности производства и каче-

ства работы. ; Важное условие

этого — постоянное совершен-

ствование стиля работы. В. И.
Ленин указывал на необходи-
мость учиться сознательному

выбору средств, приемов и ме-

тодов борьбы, способных при

наименьшей затрате сил дать
наибольшие и наиболее прочные
результаты.

Ответственность каждого за
порученное дело, организован-

ность и требовательность —

важнейшие черты ленинского

стиля работы. Они проявляют-

ся во всей нашей повседневной
жизни, в больших и малых де-

лах, и прежде всего — во взы-

скательной, принципиальной
оценке своих возможностей при

принятии социалистических обя-
зательств на третий год десятой
пятилетки, поиске неиспользо-

ванных резервов производства,

совершенствовании форм и ме-

тодов партийного руководства

хозяйственной деятельностью

предприятий/ строек, совхозов.

Именно эти вопросы были взя-

ты во главу угла на состояв-

шихся недавно открытых пар-

тийных собраниях, собраниях
партийно-хозяйственных акти-

вов, посвященных итогам де-

кабрьского (1977 г.) Пленума
ЦК КПСС и задачам партий-
ных организаций, вытекающим

из речи Генерального секретаря

ЦК КПСС, Председателя Пре-
зидиума Верховного Совета
СССР Л. И. Брежнева, в произ-

водственном объединении «Ле-
нинградсланец», на цементном

заводе, в совхозе «Аврора» №

других.

Коммунисты, все трудящиеся

Сланцевского района вместе с»

всем советским народом с глу-

боким удовлетворением и горя-

чим одобрением воспринимают

решения декабрьского (1977 го-

да) Пленума ЦК КПСС как

боевую программу созидатель-

ной работы в третьем году де-

сятой пятилетки. Они еще раз

настойчиво подчеркнули мысль

о том, что широкое использова-

ние передового опыта, который:
накоплен в каждом трудовом

коллективе, укрепление произ-

водственной, технологической
дисциплины — не кратковре-

менная кампания, а ежедневная

кропотливая работа партийных

организаций, местных Советов,
профсоюзных и комсомольских

организаций, специалистов, хо-

зяйственных руководителей.
Вот почему в нынешних усло-

виях возрастают требования к

стилю работы руководящих

кадров. И оттого, что некото-

рые партийные бюро и коми-

теты не уделяют повседневного

внимания хозяйственной дея-

тельности, ряд коллективов го-

рода в 1977 году оказался в

долгу перед народным хозяй-
ством страны. Недостаточный
партийный контроль за делами

производства, снижение ответ-

ственности руководителей слан-

цеперерабатывающего завода

«Сланцы» привели к тому, что

за два года десятой пятилетки

предприятие восемь раз сорва-

ло план реализации промыш-

ленной продукции, три раза —

план выпуска валовой продук-

ции. План реализации продук-

ции и за январь 1978' года не

выполнен на 317 тысяч рублей.

Горком КПСС, требуя от пер-

вичных партийных организаций
района          совершенствования

практики организации контро-

ля за выполнением партийных

решений, постановлений, доби-

вается единства решения и ис-

полнения, повышения ответст-

венности кадров. В тех партий-

ных организациях, в которых

понижена требовательность к

кадрам, к исполнению решений

партийных собраний, налицо су-

щественные недостатки в про-

изводственных делах. Пример
тому — неудовлетворительная

работа производственного объе-
динения грузового автотран-

спорта в 1977 году, а также

комбината «Стройдеталь» в ян-

варе, который выполнил план

реализации продукции всего

на 85,7 процента. Вопрос
совершенствования         системы

контроля исполнения постанов-

лений партийными бюро объ-
единения и комбината «Строй-
деталь» был рассмотрен на за-

седании бюро ГК КПСС в 1977
году. Но выводов, видимо, на

предприятии так и не сделали.

Партийные организации дол-

жны взять под постоянный
контроль выполнение принятых

социалистических обязательств,
усилить поиск резервов, все-

мерно повышать ответствен-

ность руководителей всех ран-

гов за порученное дело. Дисцип-
лину, организованность. «Необ-
ходимо, — говорил товарищ

Л. И. Брежнев на декабрьском
(1977 г.) Пленуме ЦК КПСС, —

сохранить, закрепить трудовой
лорыв и ритм юбилейного со-

ревнования. Сегодня работать
лучше, чем вчера, завтра —луч-

ше, чем сегодня. Таков лозунг

дня. А лучше — это значит

упор на качество, на эффектив-
ность, на рост производитель-

ности труда. Именно здесь —

сердцевина социалистических

обязательств, как и вообще всей
нашей хозяйственной деятель-

ности».

ОТ ВЫСОКОГО ИАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

ТРУДА КОЛЛЕКТИВА !

В цехе «помол» цементного завода из более чем четырех
тысяч тони сверхпланового цемента, выработанного в прошлом
году, половина — на счету смены, которой руководит Степан Ва-
сильевич Буянов. Коллектив смены в течение года неоднонратио

занимал первое место в социалистическом соревновании.
НА СНИМКЕ: член - цехового комитета профсоюза С. В. Буя-

нов и крановщица Полина Васильевна Семенова. В основном она

работает на загрузке цеха клинкером. Можно без преувеличения

сказать, что в немалой степени качество и количество цемента

зависит от ее труда.                                           Фото Д. Обручева.

К   новым

успехам
На новые трудовые сверше-

ния вдохновляет рабочие кол-

лективы Письмо ЦК КПСС,
Совета Министров СССР,

ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ «О раз-

вертывании социалистического
соревнования за выполнение и

перевыполнение плана 1978 го-

да и усилении борьбы за повы-

шение эффективности производ-

ства и качества работы». На
состоявшихся вчера собраниях
горняки шахты № 3 в ответ на

призыв партии приняли обяза-
тельство отработать два дня на

сэкономленных   материалах.

Коллектив добычного участ-
ка № 1, руководит которым

Г. М. Янчинский, взял повы-

шенные обязательства, решив

вместо 3 тысяч добыть сверх

плана 5 тысяч кубометров гор-

ной массы.

В. АЛЕКСЕЕВ,
секретарь партбюро

шахты № 3.

Ответим
делом

Собрания по обсуждению
Письма ЦК КПСС, Совета Ми-
нистров СССР, ВЦСПС и ЦК
ВЛКСМ о развертывании со-

циалистичеекого соревнования

в 1978 году проходят в коллек-

тиве завода «Сланцы». Как
боевую программу действий,
помогающую сконцентрировать

внимание на главных направле-

ниях работы, воспринимают его

труженики завода.

Химики цеха камерных пе-

чей решили усилить работу по
экономии и бережливости
сырья, топлива, электроэнер-

гии и на основе этого отрабо-
тать два дня на сэкономлен-

ном сырье — в день Ленин-
ского коммунистического суб-
ботника р 7 октября.

Такое же обязательство при-

няли труженики газогенератор-

ного цеха.

Т. КИСЕЛЕВА,
зам. председателя завкома

профсоюза завода «Сланцы».

В счет

обязательств
Январский план производств

ва валовой продукции коллек-

тив регенератного завода вы-
полнил на 100,2 процента.

Сверх плана отправлено потре-
бителям изделий на три тыся-

чи рублей.
Лучших результатов- по ито-

гам работы за месяц добился
' коллектив шиноремонтного це-

ха, возглавляемый Ф. П. Кирил-
ловым. На 1,6 тысячи рублей
произведено здесь продукции

дополнительно к заданию. Воз-
главляет соревнование в цехе

смена «В», руководит которой
В. А. Лаврищев.

Г. ГРЕБЕНЮК,
начальник планового отде-

ла регенератного завода.

ной организаций, учителя шко-

лы. С докладами выступили

член комитета комсомола заво-

да «Сланцы» 10. Доброрадных
и секретарь комсомольской ор-

ганизации школы № И И. Ан-
фимова. Секретарь партийной
организации предприятия Н. Ф.
Нечаев обобщил выступления

комсомольцев в прениях, ука-

зал на основные задачи, стоя-

щие перед комитетами ВЛКСМ.
На собрании были приняты

социалистические обязательства
на новый год. Состоялось на-

граждение победителей удар-

ной вахты «60-летию Великого
Октября — 60 ударных не-

дель!» знаками ЦК ВЛКСМ
«Ударник 1977 года».

ДЕЛОВОЙ
РАЗГОВОР

Комитет комсомола филиала
Ленинградского швейного объ-
единения «Маяк» разработал
план организации общественно-
политической аттестации моло-

дежи. Открыли проведение Ле-
нинского зачета комсомольцы

двух цехов предприятия — за-

кройного и механического. Мо-
лодые рабочие отчитались о

проделанной за год работе пе-

ред представителями партийной
и комсомольской организаций,
мастерами филиала. Серьезный,
деловой разговор шел о каче

стве выполнения комсомольских

поручений, личном вкладе каж-
дого.

Общественно - политическая

аттестация пройдет еще в че-

тырех цеховых комсомольских

организациях и закончится в

конце февраля общим комсо

мольским собранием.

НАГРАДЫ
МОЛОДЫМ РАБОЧИМ

«XVIII   съезду    ВЛКСМ   —

ударный   труд     и     отличную

учебу!»     —     под    таким    де-

визом    прошел     вечер    отды

ха,      организованный      комсо

мольцами регенератного завода
и производственного объедине
ния «Ленинградсланец». На ве
чере были объявлены итоги со

циалистического    соревнования

комсомольцев и молодежи   на

предприятиях     за     четвертый
квартал  прошлого года   и    за
весь год. В торжественной об-
становке секретари комсомоль-

ских организаций вручили ком-
сомольцам значки ЦК ВЛКСМ
«Ударник 1977 года».    30 луч-

ших молодых  рабочих    произ

водственного объединения «Ле
нинградсланец» были    удостое

ны этого звания. Молодую смену

поздравил с высокими достиже-
ниями   Герой  Социалистическо
го Труда  И. К. Масляников.

Пятнадцати заготовщицам-по-

шивальщицам, представителям

комсомольски - молодежных

бригад регенератного завода,

были вручены знаки ЦК
ВЛКСМ и грамоты Г К ВЛКСМ
за высокие показатели в социа

листическом соревновании I
честь 60-летия Октября.

На вечер были приглашены

десятиклассники школы № И —

подшефной шахты «Ленинград-
ская». Перед собравшимися с

концертом выступили участники

художественной самодеятель-

ности Дома культуры горняков.

В ГОСТЯХ У ПОЭЗИИ
Старшеклассники школы № 3

под руководством преподавате-

ля русского языка и литерату

ры А. И. Бородулиной подгото-

вили    очередной    тематический
вечер, посвященный поэзии Сер
гея  Есенина.    Оригинально вы

полненная декорация,    подроб
ный рассказ  о жизни      поэта,

есенинские стихи о Родине, рус-

ской природе не оставили нико-
го равнодушным    в зале,   где

собрались школьники, препода

ватели и родители.

Проведение литературных ве-
черов стало доброй традицией в

этой школе. Недавно прошел

тургеневский вечер, сейчас стар-
шеклассники готовят инсцени

рованный рассказ о творчестве
Владимира Маяковского.

А. ПАВЛОВ,
обществ, корр.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

а

РАБОЧИЕ ПРЕМИИ —

УЧЕНЫМ

Премии завода «Сибсель-
маш» (Новосибирск) вруче-

ны группе ученых Сибир-
ского отделения Академии
наук СССР. Они присужде-
ны за активную помощь ра-
бочему коллективу в юби-
лейном году. Заводскими
премиями отмечено актив-
ное участие ученых по внед-
рению вычислительной тех-
ники, в борьбе за качество
труда, сокращение трудоем-
ких и ручных операций, за-
щиту внешней среды от
промышленных отходов,

улучшение условий работы.

САМОЦВЕТЫ
ПАМИРА

На Памире восстановлена
добыча редкого самоцвет.

лазурита. Рудник не разра-
батывался иескольно столе-
тий, и «синий камень» исчез
с мирового рынка. Недра
Памира содержат уникаль-
ное собрание самоцветов. В
Таджикистане создано пред-
приятие «Памирские само-
цветы», которое начало раз-
работку          месторождений
камней и поставку их юве-
лирным фабрикам.

КАК ЭКОНОМЯТ
ВОЛГУ

КАЛИНИН. Прибавиу пить-
евой воды, равнозначную

потребностям целого райо-
на, получил город. Для это-
го не пришлось строить но-
вые насосные станции, водо-
заборные сооружения. Воду
сэкономил Калининский экс-
каваторный завод, где сда-
на в эксплуатацию мощная
система оборотного водо-
снабжения. Вся вода, нуж-
ная для технологических це-
лей одному из крупнейших
предприятий Верхневолжья,
теперь находится в замкну-
том цикле. После использо-
вания ее не сбрасывают в
Волгу, а, очистив и охладив,

снова пускают в  дело.

НА УЧЕТЕ —

ВКЛАД КАЖДОГО

ВИЛЬНЮС. Бригада мон-
тажников Шяуляйского до-
мостроительного иомбииата,
возглавляемая А. Твериоиа-
сом, собрала пятиэтажный
крупнопанельный , жилой
дом за три недели, хотя
сдача его под отделку пла-

нировалась только на сере-
дину марта.

Коллектив в прошлом го-
ду на одну треть пополнил-

ся выпусиниками профтех-
училища. Самые опытные
мастера с первых же дней
взяли под опеку новичков.

Рабочие места наставников
стали школой передового

опыта. Ежедекадно в брига-
де подводят итоги работы,
учитывают личный вклад
каждого. В результате зна-
чительно повысилась заин-

тересованность рабочих.

НЕОБЫЧНЫЙ МОСТ

ВОСТОЧНЫЙ УЧАСТОК
БАМа. На высоту девяти-

этажного дома поднялась
первая опора моста-виадука

через таежную рену Кыча-
ранкы. Это единственный на
Байкало-Амурской магист-

рали мостовой переход не

на монолитных, а на легких

опорах, получивших назва-

ние рамных. Оригинальное
инженерное решение по-
зволило в пять раз умень-
шить расход железобетона
и добиться полной сборно-
сти конструкций, которые

изготавливаются на заводе.
На перегоне Ургал-Фев-
ральское предусматривается
строительство еще трех та-
ких местов-виаДуков.

(По   сообщениям   кор-
респондентов ТАСС).

□ ОПРОС о работе партийной организации
М шахты «Ленинградская» по контролю
исполнения партийных постановлений не
случайно был вынесен на заседание партко-
ма объединения «Ленинградсланец»: шахта
— гЬловное и самое мощ-

ное предприятие объеди-
нения, на котором тру-
дится наибольшее в объ-
единении число коммуни-
стов.

В своем отчете секре-

тарь партбюро шахты

Н. А. Ерунов рассказал о

мероприятиях, направ-

ленных на дальнейшее
улучшение системы контроля исполнения по-

становлений. Большинство собраний и засе-

даний бюро готовят партийные комиссии. В
прошлом году из восьми партсобраний шесть

готовили парткомиссии из 8 — 12 человек.

Партийное бюро периодически заслушивает

информацию о ходе выполнения ранее при-

нятых решений, отчеты коммунистов, ответ-

ственных за их выполнение. Например, в хо-

де выполнения постановления бюро горкома

КПСС «О роли партийных групп в повы-
шении трудовой и общественно-политиче-
ской активности коммунистов шахты «Ле-
нинградская» было проведено общешахтное
партийное собрание с аналогичной повест-

кой дня, а в марте, мае, ноябре и декабре

1977 года заслушаны отчеты партгрупоргов
участков №№ 1, 4, 6, 12, внутришахтного

транспорта.

Постановления собраний    и      заседаний
партбюро носят конкретный характер с ука-

ПАРТИЙНАЯ   ЖИЗНЬ:   ПРАВО    НА    КОНТРОЛЬ

КОНТРОЛИРОВАТЬ ИСПОЛНЕНИЕ
занием сроков исполнения и ответственных.

Вопросы контроля за выполнением' поста-

новлений отражены в текущем планирова-

нии.

Выступающие на заседании парткома

коммунисты отмечали и другие положитель-

ные моменты в работе партбюро шахты, не

проходили и мимо недостатков.

Еще большое количество партийных по-

становлений находится на контроле. В 1977
году на собраниях выступили 52 коммуни-

ста с критическими замечаниями и предло-

жениями о слабой работе участковых ко-

митетов профсоюза, о неудовлетворитель-

ной работе комсогрупп и т. д. Но не всегда

обобщаются и разрабатываются по ним ме-

роприятия. В дневниках партгрупоргов

встречается отметки и о невыполнении по-

становлеяин. Коммунистов редко информи-
руют о выполнении решений собраний и

партбюро. В 1977 году

только дважды была та-
кая информация на об-
щих партийных собрани-
ях. Отсутствует и проме-

жуточная информация о

ходе того или иного ра-

нее принятого постанов-
ления.

На заседании' парткома

объединения «Ленинград-
сланец»  выступил второй секретарь  горко-

ма КПСС Л. И. Бурин.
Завершил обсуждение секретарь парткома

Э. Я. Ткаченков, заметивший, что в начале

апреля 1978 года в парторганизации шахты
«Ленинградская» намечены преобразования:
принято решение о создании на шахте

парткома.

В своем постановлении партком объеди-
нения «Ленинградсланец» обязал партбюро
шахты «Ленинградская» постоянно совер-

шенствовать организационно-партийную ра-

боту, осуществлять постоянный контроль и
проверку исполнения постановлений.

М. ДМИТРИЕВ.

С 1969 года трудится на регенератном заводе в цехе формо-
вой техники прессовщик-литейщик Виктор Иванович Иванов (на
снимке). Несколько лег подряд он подтверждает звание удар-
ника коммунистического труда. В его работе высокая произво-

дительность сочетается с отличным качеством.

Виктор Иванович — председатель первичной организации

Всероссийского общества охраны природы, которая регулярно
проводит рейды по проверке чистоты сбрасываемой в Плюссу
воды, загазованности воздуха в цехе!

Фото Ю. Терентьева.

НАШ ОТВЕТ НА ПИСЬМО
Как боевую программу дей-

ствий воспринял коллектив

треста         «Сланцымежрайгаз»
Письмо ЦК КПСС, Совета Ми-
нистров СССР, ВЦСПС и ЦК
ВЛКСМ «О развертывании со-

циалистического соревнования

за выполнение и перевыполне- ,

ние плана 1978 года и усиле-

ний борьбы за повышение эф-
фективности производства и ка-

чества работы». На состоявшем-

ся собрании партийно-хозяйст-
венного актива треста подведе-

ны итоги работы коллектива по

выполнению заданий второго

года 10-й пятилетки. По всем

показателям коллектив справил-
ся с производственным планом.

Реализовано сжиженного газа
605 тонн при плане 570 тонн,
реализация сетевого газа со-
ставила 26,5 миллиона кубиче-
ских метров, по прибыли до-
стигнуто 128 процентов, выпол-
нен план газификации квар-
тир. В настоящее время про-
цент газификации в городе со-

ставил 97 процентов, на селе
— 83 процента, в целом по рай-
ону 93,6 процента.

В течение 1977 года внутри-

домовая служба треста прове-
ла ревизию газового оборудо-
вания в 13.368 квартирах и про-
филактическое обслуживание —

в 19.424 квартирах. Поступило
и выполнено 142 аварийных и
1.805 ремонтных заявок.

В обсуждении доклада уп-

равляющей трестом М. И. Ми-
хайловой приняли участие ра-
бочие и ИТР треста. Приняты
новые социалистические обяза-
тельства  коллектива треста на

новый, 1978 год. Они отража-

ют требования Письма ЦК
КПСС, Совета Министров
СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ.
Коллектив треста решил к

Дню Конституции Союза ССР
— 7 октября — выполнить план

реализации сжиженного газа

трех лет 10-й пятилетки, а к

25 декабря — план 1978 года;

снизить потери сетевого газа
против норм на 0,01 процента,
снизить количество аварийных и

ремонтных заявок по сравнению
с 1977 годом на 1 процент,

улучшить качество ремонта га-

зового оборудования.

Е. ПИСКУНОВ,
главный    инженер    треста

«Сланцымежрайгаз».

нюю  обстановку,' в   которой  жи-

вут  и растут их  ученики.

Есть необходимость улучшить

работу по внедрению в жизнь и

быт новых советских обрядов;
При горисполкоме создана комис-

сия по новым обрядам. Однако она

не работает до сих пор, члены ее
даже ни   разу   не собирались, не

ТРУДЯЩИМСЯ-
АТЕИСТИЧЕСКИЕ
ЗНАНИЯ
«Декларация

ЗАСЕДАНИЕ   совета   по   про-
паганде естественно-научных и

атеистических  знаний  было пред-

ставительным. Присутствовали се-

кретари некоторых партийных ор-

ганизаций и их заместители, приня-

ли в нем   участие  секретарь    ГК
КПСС В. П. Ильина, заведующая
отделом    пропаганды  и   агитации

ГК   КПСС   Н.  н.
Алексеенко. На за-

седании анализиро-

валась  работа  со-

вета    в    прошлом
году.

Как       известно,

первыми      Ленин-
скими     декретами

после  победы  Ок-
тябрьской     социа-

листической   рево-

люции     были    «О
земле»,   «О   мире»

прав  народов России».    Исполни
лось     60    лет    и     декрету    об
отделении     церкви    от    государ-

ства    и    школы   от   церкви. Эти
документы   способствовали     под-

рыву   социальной    и    экономиче-

ской базы церкви, обеспечили за-

конодательно    гарантию   свободы
совести.

Однако в современной идеоло-
гической борьбе религия играет наметили своих действий,
еще существенную роль. В проти- На крупных наших предприяти-
вовес советскому образу жизни, ях в объединении «Ленинград-
коммунистическому сознанию бур- сланец» и на заводе «Сланцы»
жуазные идеологи различными при парткомах созданы общест-
средствами пропаганды стремятся венные советы по атеизму. Пред-
вызвать (главным образом у мо- седателями их избраны коммуни-
лодежи) интерес к религии. Поэто- сты Г. В. Романова и А. А. Авде-
му так важно правильное целена- ев. Парткомы на своих заседани-
правленное воздействие в коллек- ях рассматривали вопросы атей-
тивах, внимательное отношение стического и нравственного воспи-
к каждому, его члену, комплекс- тания трудящихся, принимали по-
ный подход к атеистическому вое- становления с целью улучшения
питанию. В этом плане городской работы. Но не улучшили, а снизили
совет по пропаганде естественно- уровень пропаганды естественно-
научных и атеистических знаний, научных и атеистических знаний
председатель которого завуч шко- на сланцеперерабатывающем, ре-
лы-интерната № 1 А. В. Бойцова, генератном и цементном заводах,
занимался решением ряда вопро- в центральной районной больнице,
сов. Рассматривая работу школ, дорожном ремонтно-строительном
отмечая положительное в воспита- управлении и других партийных
нии школьников посредством уро- организациях,
ка, внеклассных мероприятий, со

вет
Школьные партийные организации

еще не взяли в центр внимания
руководства и контроля .вопросы
атеистического воспитания подра-

стающего поколения. Воспитатели,
классные руководители порой не

интересуются и не знают домаш-

Городской совет утвердил  план
отмечал    ряд   недостатков.   своейк     боты на 1978         в целях

улучшения и углубления идейного

содержания пропаганды атеизма,
контроля и руководства члены
совета закреплены за предприя-

тиями и организациями.

О. СВЕТЛОВА.

КОНКУРС  ТЕХНИЧЕСКОЙ  ИНФОРМАЦИИ
В цехах   и    отделах завода   ском,    центральной    технологиче-

«Сланцы»    проходил    конкурс   ской  исследовательской лаборато-
по    технической    информации,   рии и других — внедрено в  про-

Па заседании заводского коми-   изводство и использовано   в   раз-

тета были подведены его. итоги,   работках  около  60   мероприятий.

В ходе конкурса состоялось 12      В 1977 году наш завод был уча-
открытых просмотров технической   етннком международных выста-
литературы, шесть проходили не-   вок, где экспонировались маети-
посредетвенно в цехах завода. На   ки МСА и МСА-2, а также уча-
просмотры было представлено   стником ВДНХ СССР, на которой
3.112 экземпляров технической »  были представлены разработки на-
информационной литературы.           ших специалистов — мастика МСУ

Техническими информаторами и   и «Схема -автоматического регулп-
ИТР  завода  были   отобраны для   рования  уровней сланца  в буйке
использования  в разработках   120   рах    газогенераторов».    Экспонат
мероприятий,  на 70  заявок полу-   завода — мастика МСУ — награ-
чена документация. В ряде цехов   жден    Дипломом   III  степени    и
и установок  —   ПРАУ-1, дефено-   ценным призом,
ляции    вод,      ремонтно-механиче-      Победителями в  смотре-конкур-

се по технической информации
стали коллективы установки дефе-
ноляции вод (начальник цеха В. И.
Финогенов, техинформатор Э. И.
Павловская), " исследовательской
лаборатории (начальник А. И.
Шульман, техинформатор Г. П.
Федорова) , ремонтно-механическо-

го цеха (начальник цеха И. А.
Потеряхин, техинформатор Т. С.
Доброрадных).

Ряд работников завода соглас-
но положению премирован за со-
действие развитию информацион-
ной службы. Среди них слесарь
КИП и А В. Д. Вилюмс, техин-
форматор ПРАУ-1 Н. Б. Ершова,

Экспонат техинформатор ТЭЦ Е. М. Гри-
горьева и  другие.

В. СМИРНОВА,
инженер технической информа-
ции завода «Сланцы».
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□

Меньше двух лет работает в Слан-
цевском филиале швейного объеди-
нения «Маян» комсомолка Ольга По-
лякова. В профессионально-техниче-
ском училище она получила хорошие

теоретические знания, которые по-

могли ей быстро освоить сложности
своей профессии. Девушка успешно

справляется с несколькими операция-

ми, которые выполняют ее товари-

щи по бригаде, на каждой выполняет

сменное задание.

Комсомольцы бригады, в которой
она работает, избрали ее своим ком-

соргом.

НА СНИМКЕ:   Ольга Полякова.
V

Фото Ю. Терентьева.

ПИСЬМО    КОММЕНТИРУЕТ    РУКОВОДИТЕЛЬ

О   ЛИВНЕВОЙ   КАНАЛИЗАЦИИ
На улице Кирова прокладывают инженерные сети, в том чис-

ле и ливневую канализацию. Работы близки к завершению. Но
непонятно, каким образом дождевая вода попадет в ливневку
с улицы Кирова и других прнлеТающих улиц? На протяжении

всей улицы- пока не установлено ни одного колодца по сбору лив-
невых вод.

Н. ЯКУШЕВ.
ул. Баранова, дом № 6-а.

чение 1978 года при укладке вто-

рого слоя асфальта на проезжей
части улицы. Одновременно будет
решен вопрос с капитальным ре-

монтом тротуаров по улице Киро-
ва. Что касается приема ливне-

вых (дождевых) вод с микрорайо-
нов города, то эта проблема будет
решаться по мере застройки горо-

да.

В. РЕШЕТКИН,
первый заместитель председа-

теля исполкома горсовета.

Коллектор ливневой канализа-

ции, проложенный по улице Киро-
ва и введенный в эксплуатацию в

третьем квартале 1977 года, пред-

назначен для приема поверхност-

ных (дождевых) вод с улицы Ки-
рова и прилегающих микрорайо-
нов.

В настоящее время .установлена

часть приемных колодцев на улице

Кирова (от улицы Чкалова до

больничного городка). Остальные
колодцы будут установлены в те-

КАИ   ВАС- ОБСЛУЖИВАЮТ?

Новый   магазин   в   Овсище
Недавно жители деревни Ов-шие в единый комплекс   с продо-

снще стали участниками зна-

менательного события: сдан в

эксплуатацию новый продо-

вольственный магазин.

Перед тем, как открыть двери

торгового предприятия, на цент-

ральной усадьбе совхоза «Осьмин-
ский» состоялось небольшое соб-

рание жителей деревни. Перед ни-

ми выступила председатель испол-

кома Поречского сельского Совета
Т. А. Михеева. Она сказала, что за

два последних года в Овсище
сдано в эксплуатацию два пяти-

этажных жилых дома по 150 бла-
гоустроенных квартир в каждом.

Скоро посетителей примут вошед-

вольственным магазином прием-

ный пункт комбината бытового об-
служивания, отделение связи. К
празднику 1 Мая готовится всту-

пить в строй новый Дом культуры.

Продавец' Л. И. Булавко, после

того, как юный житель Овсища,
4-летний Максим Попов разрезал

ленточку, познакомила жителей с

правилами поведения в магазине

самообслуживания.

Почти каждый житель сделал

покупку. В большом ассортименте

здесь были кондитерские изделия,

продукты гастрономии, бакалеи. В
первый же день было реализовано

продукции почти на 1,5 тысячи

рублей.

Приняты новые обязательства
В коллективе жэка-3 УЖКХ

производственного объединения
«Ленинградсланец» состоялось

рабочее собрание, на котором

были подведены итоги работы
за 1977 год, принятые социа-

листические обязательства на

1978 год.

Основной пункт социалистиче-

ских обязательств был — досроч-

но выполнить план текущего ре-

монта в сумме 33 тысячи рублей. С
ним коллектив справился успеш-

но; выполнено работ на 39 тысяч

рублей.

Значительно снижена задолжен-

ность по квартирной плате. При
плане 25 дней она составила .11

дней. Заслуга в этом - бухгалтера

жэка В. М. Остроградской. Она

много работает с жильцами: рас-

сылает им письма-напоминания,

вывешивает объявления на подъ-

ездах.
В 1978 году должно быть вы-

полнено работ по текущему ре-

монту на сумму 35 тысяч рублей.
Из них на 26 тысяч 750- рублей —к

годовщине Советской Конституции.

В    нашей    прачечной
В этом году коллектив пра-

чечной в своих социалистиче-
ских обязательствах наметил

принять 175 тонн белья в стир-
ку. Это на 16 тонн превышает

прошлогоднюю плановую циф-
ру

Будет больше принято белья от

населения. Если в прошлом году

план бытового обслуживания со-

ставлял 36,6 тонны, то в нынешнем

коллектив должен принять от

сланцевчан 49 тонн. Кроме того,

как и в прошлом году, намечены

дополнительные услуги; стирка

белья с подкрахмаливанием,     до-

ставка белья на дом, выполнение

срочных заказов. Успешно осваи-

вается введенный в конце прошло-

го года такой вид услуг, как вы-

дача  белья  напрокат.

Хорошим подспорьем в выполне-

нии намеченного станет учеба.
Стиральщицы, гладильщицы, сор-

тировщики, подборщицы белья —

те, кто уже имеет стаж работы
здесь, и те, кому нужно оевпивать
специфику труда в механической
прачечной, пройдут при учебном
пункте производственную учебу,
повысят   квалификацию.

Подборку подготовила
В. КАРАСЕВА.

ВРЕМЯ
ИДЕТ...

В течение ряда лет я страдал

хроническим пояснично.-крест-

цовым радикулитом. И вот

дважды (в октябре и декабре
1977 года) побывав в санато-

рии-профилактории,         приняв

курс лечения иглотерапией и

озокерито-парафиновые ванны,

чувствую себя   очень    хорошо.

В профилактории свои врачи;

стоматолог, терапевт. Отдыхаю-
щие получают лечение, кон-
сультации.

Но есть и нерешенные проб-
лемы. Например, не работают
водо- и грязелечебные ' кабине-
ты. Есть все оборудование, но

нет главного — горячем воды,

так как котельная санатория не

соответствует своему назначе-

нию, она маломощна.
Два года стоит недостроен-

ная финская баня, а ведь ба-
ня — это тоже физиотерапев-
тическая тепловая процедура.

Рядом построено дополнитель-

ное здание, где можно было бы
организовать фотарий, кабине-
ты лечебной физкультуры, мас-

сажа, электросна, кислородного

коктейля и т. д. Но это здание

стоит без действия, и сколько

еще простоит — неизвестно.

Территория около профилак-
тория напоминает проходной
двор, а здесь должна быть зо-

на отдыха. Вопрос по доставке

отдыхающих в профилакторий
решен лишь частично, а это

тоже немаловажно.

Надо, чтобы наша местная

фабрика здоровья работала на

полную мощность. Во многих

городах санатории-профилакто-
рии построены на кооператив-

ных началах. Например, в горо-

де Стерлнтамак Башкирской
АССР были объединены средст-

ва и усилия 19 предприятий.
Руководителям предприятий

и общественных организаций
города стоило бы сообща по-

смотреть, что можно сделать на

базе нашего санатория-профи-
лактория на долевых началах.

Конечно, работ и затрат много,

но если их решать сообща, то

расходы будут по плечу,
С  ЧЕРКАСОВ,

мастер-взрывник шахты
№ 3.

ЦЕЛОВЕК труда — главная
'  фигура в нашем государст-

ве. Это он строит города и до-

бывает сланец,   создает новые

высокопроизводительные ,   ма-

шины и растит хлеб. О нем пи-

шут,  о  нем  говорят по радио,

его   показывают   по телевиде-

нию. Имена лучших заносят в

Книгу почета пред-

приятия, где он-ра-

ботает, города, где

он живет. Лучшие
из   лучших награ-

ждаются    ордена-

ми, медалями   Со-
ветского   Союза.

Но трудно даже

предположить, что,

выполняя   ту   или                    ^=
иную   работу,   че-     БЕСЕДЫ
ловек только и ду-     _______

мает; «Вот сегодня

сделаю больше всех— назавтра

в честь меня «молнию» пове-

сят»; или; «Буду весь год сда-

вать продукцию без брака, а

мне за это грамоту дадут, а мо-

жет быть,- даже к ордену пред-

ставят».

Стремясь сегодня сделать

больше, чем вчера, лучше, чем

вчера, каждый из нас думает

прежде всего... Впрочем, дума-

ет-то каждый свое. Но каждым

советским человеком, для кото-

рого интересы общества суть

его личные интересы, движет

прежде всего чувство граждан-

ского долга, желание принести

как можно больше пользы Ро-
дине, своему народу И, конечно

же, меньше всего он думает о

своей личной славе, о почете

для себя, о каком-то особом к

себе внимании.

И все-таки будем откровен-

ны. Приятно в праздник полу-

чить в торжественной обстанов-
ке Почетную грамоту, памят-

ный подарок, увидеть свою фа-
милию в газете, Да просто ус-

. лышать на людях доброе слово

в свой адрес. Право же, после

этого хочется работать еще

лучше, с еще большей отдачей
сил. Разве надо сегодня кого

убеждать, что внимание к че-

ловеку труда — это огромный
стимул?

Но, как ни пародоксалыю,

бывают случаи, когда «внима-

ние» может нанести человеку

долго незабываемую обиду.
Представьте себе такую ситуа-

цию...

Закончился еще один квар-

тал напряженного труда. Ваш
коллектив с честью справился с

намеченной программой. Вы —

в числе победителей соревнова-

ния. Вас приглашают на вечер,
где будут чествовать передови-

ков производства. У вас пре-

красное настроение. Вы оде-

лись празднично. Придирчиво
оглядев себя в последний раз в

зеркало,   выходите из   дома.

И вот, кажется, собрались
все.' Докладчик рассказывает

об итогах работы, перечисляет

имена тех, кто внес большой
вклад в успехи всего коллекти-

ва. У вас учащенно бьется серд-
це — ведь вы волнуетесь; сей-
час назовут и вашу фамилию,
имя, отчество. И их называют.

Но что это? Называют вашу
-фамилию, ваше отчество, но не

ваше имя. «Может быть, это
вовсе и не я?» — недоумеваете

вы. Но до этого назвали вашу

напарницу, перечислили достиг-

нутые вместе с ней показате-

ли. «Ну что ж, наверное, огово-
рились», — успокаиваете вы

себя. И хотя настроение испор-
тилось, есть еще надежда, что,

когда будут вручать Почетную
грамоту (а вам заранее сказа-

ли, что будут вручать именно
Почетную грамоту), все вста-

нет на свои места.

И вот начинается самый при-

ятный, волнующий момент; вру-
чение премий, Почетных гра-

мот, объявление благодарно-
стей. На сцену 'один за другим

поднимаются ваши товарищи.

Им аплодируют, поздравляют.

А вот... ух! — и ваша очередь.
Уже назвали вашу фамилию,
вы встали, направились было к
сцене, но на полпути остано-

вились... Опять называют не
ваше имя. Что же делать? Ид-
ти ли получать грамоту на чу-

ВНИМАНИЕ
С  БРАКОМ

0   НАС   И  ДЛЯ  НАС

жое имя? Но со сцены поясня-

ют, что произошла, мол, «не-

большая ошибка». Но вам от

этого не легче. Неловко за се-

бя, за чужую невниматель-
ность. Праздник испорчен.

- Согласитесь, что даже от
предположения, что кто-то мог

оказаться в такой ситуации, де-

лается как-то не по себе. А
кое-кто, может быть, захочет и

просто возразить; «Так это же

исключительный случай. Стоит
ли о нем уж так много гово-
рить?».

Может быть, и не стоило бы.
Может быТь, забыла бы его и

Зоя Ивановна Егорова, телят-
ница совхоза «Сланцевский»,
которой не так давно все это

случилось пережить. Даже ско-

рее всего, забыла бы, если бы...
Если бы буквально через два

месяца не взяла Зоя Ивановна
в руки газету и не увидела

среди лучших Телятниц фами-
лию своей напарницы Марии
Михайловны Шестера, а рядом

привесы телят, которых они до-

бились рместе своим напря-

женным, нелегким трудом. Но
рядом не было ее фамилии. Вот
тогда-то. с новой силой нахлы--.

пула обида. Как совхозные ру-
ководители могли снова допу-

стить ошибку? Сколько же
можно ошибаться?

Неловко было за такое «вни-

мание» и самой Марии Михай-
ловне Шестера. Ей было стыд-

но смотреть подруге в глаза,
хотя она, казалось бы, тут и ни

при чем. Обе женщины на дол-

гое время были выбиты из при-

вычной рабочей колеи.

А совсем недавно Дворец
культуры завода «Сланцы» от-

мечал свой юбилей. Чествова-
ли ветеранов художественной
самодеятельности, народного

театра. Праздник? Праздник.
Но кое-кто вернулся с него с

надолго испорченным настрое-

нием; кому-то вручили сразу
две грамоты, а потом попроси-

ли вернуть — ошиблись, мол.

Кому-то перепутали инициалы,
а кого и вовсе забыли отме-

тить, обещали сделать это «по-

том». Кому надо такое «вни-
мание»? Разве может оно сти-

мулировать на добрые дела?
Мы живем в такое время, ко-

гда уже недостаточно делать

только больше. Не менее важ-
но сделать лучше, Качественнее.
Качество — основное мерило

труда человека, самого челове-

ка. И это относится не только

к тем, кто вытачивает дедгали

на станке, печет хлеб, шьет

одежду.

Токарь все-таки может ис-

править бракованную деталь,

хотя это влечет за собой допол-
нительно затраченные средства,

лишнее рабочее время. Чем
можно исправить брак в рабо-
те с людьми? Такое «внима-
ние», даже если оно оказано в

самой торжественной обстанов-
ке, способно обратиться во

вред.

А. БЕДОВА.

а

ЛЕН  Ц И Я

НА УЧАСТИЕ

□

В период подготовки к 60-летию Советских Вооруженных Сил
в строительном управлении № 322 для рабочих В служащих участ-
ков решено провести цикл лекций, посвященных этой исторической
дате. .

Читать лекции будет член городской организации общества «Зна-
ние», работник горвоенкомата У. Ю. Хельме. Первая лекция уже
состоялась перед началом трудового дня для работников строитель-
ного участка № 2, которые возводят объекты регенератного завода.
Тема лекции — «В. И. Ленин об укреплении обороноспособности
Советского государства. Ее развитие в решениях XXV съезда
КПСС».

Н. ПЕРМИНОВ.
обществ, корр.



ВОСПОМИНАНИЯ О ЧЕМПИОНАТЕ
Две недели прошло с тех пор,

как закончился чемпионат Рос- ■

сийского республиканского со-
вета ДСО «Спартак» по спор-
тивной акробатике. Впервые
наш город ста/1 местом прове-
дения таких крупных спортив-
ных состязаний и достойно вы-

держал это серьезное испыта-
ние. Спортсменам были созданы
хорошие условия для отдыха,
для их питания было разрабо-
тано усиленное меню, к их ус-

лугам всегда в готовности бы-
ли автобусы. Ну, И конечно,
что немаловажно для спорт-
сменов, —это реакция зрителей,
а их были сотни, на каждое
выступление. Короче говоря,

первый блин не вышел комом.
Но надо сказать несколько

слов и о наших «проколах».

Первый из них — это холод в
залах детской спортивной шко-
лы. Из больших, во всю стену
окон просачивалось морозное

дыхание улицы. Не помогло и
паровое отопление. Поэтому
мышцы спортсменов были недо-

статочно эластичны — не про-
гревались нормально даже раз-

минкой. И в результате появи-

лась травма; прыгун из Сык-
тывкара повредил ногу. Второй
«прокол» — отсутствие душа;
очень большое неудобство для
всякого спортсмена. Все это
издержки строительства 'спор-
тивной школы, и они не исправ-

ляются.

Теперь несколько слов о са-
мой акробатике. Первый чем-

пионат мира по спортивной ак-

робатике проходил в 1974 году
в Москве. В нем приняли уча-

стие Болгария, Польша, ФРГ,
Англия, США, Венгрия, Швей-
цария и СССР. 14 наших спорт-

сменов стали чемпионами мира
в своих видах, а Юрий Са-
вельев, который участвовал и
в прошедшем чемпионате в

Сланцах, стал абсолютным
чемпионом мира. Вместе с ним
чемпионский титул разделила и
его жена Галина. Осенью 1974
года Савельевым было присвое-
но звание заслуженных масте-

ров спорта СССР. Теперь Са-
вельевы — тренеры у себя в

Свердловске.

Можно много интересного

рассказать и о других прекрас-
ных спортсменах-акробатах, с

выступлениями которых позна-

комились сланцевчане, к сожа-

лению, газетная площадь это-

го не позволяет. Но можно от-
метить одно; нам всем было
очень приятно видеть красоту и
силу спорта.

Д. ШЕВЧУК.

НА СНИМКАХ: женские пар-
ные упражнения выполняют
ростовчанки Светлана Лазовая
(внизу] и Елена Задириева;
«ласточку» в воздухе (верхний
снимок справа) выполняют чем-

пионы ДСО «Спартак» Ольга
Малышеико и Валерий Тереш-
кии (Красноярск); сложную
композицию выполняет муж-

ская «четверка»; чемпионы в
мужских групповых упражне-
ниях, обладатели приза редак-
ции «Знамени труда» «За волю
к победе», (верхний снимок

слева) слева направо: 3. Батыр-
баев, А. Нуждин, А. Тоиарев,
на первом плане — Витя Куз-
нецов; флаг соревнований
спускается, под ним — победи-
тели чемпионата (нижний сни-

мок).

Фото  Ю.  Терентьева

ШАХМАТЫ

ВНОВЬ
ПЕРВЫЕ

В командном первенстве об-
ласти по шахматам приняли
участие 19 команд. Они были
разбиты на три зоны, по два
победителя которых выходили

в финал. В нашей зоне было
семь команд — городов Сос-
нового Бора, Ломоносова,
Гатчины, Луги, Кингисеппа и
Волосова. В составе нашей
команды выступали Сережа
Григорьев (школа № И),
Игорь Житко (школа № 3), Ле-
ня Клопотенко (школа № 2),
Юля Пригожина (школа № 3)
и Света Потеряхина (школа
№ 1). 22 января в Сосновом
Бору, выиграв у команды

г. Кингисеппа со счетом 4;1 и
у команды г. Луги со счетом
4,5;0,5 (соревнования проходи-
ли по олимпийской системе),
сланцевчане вышли в финал.

27 января наша команда в

том же составе выехала в
г.-Всеволожск, где встретились
победители зональных турни-

ров ^- команды г. Всеволож-
ска, Тихвина, Соснового Бора,
Киришей, Выборга. Эти сорев-
нования проходили по круго-
вой системе и в крайне упор-

ной  борьбе.

После трех туров первую трой-
ку команд разделяла всего лишь
половина очка. Сильнейшая
команда области, которая пос-
ледние годы с большим отры-
вом выигрывает все соревнова-
ния,— команда г. Всеволожска,
во втором туре со счетом 2:3
проигрывает нам и на следую-
щий день с таким Же. счетом —

команде Соснового Бора. Борь-
ба обостряется до предела и в
последнем туре, в котором мы
встречались с командой Сосно-
вого Бора, шахматисты Всево-
ложска все же догнали нас по
количеству набранных очков.
Но так как наша команда вы-
играла все матчи — четыре
встречи со счетом 3;2 и у коман-
ды г. Тихвина — 5;0 первое
место и звание чемпионов об-
ласти присуждено команде
г. Сланцы. На втором месте—
команда г. Всеволожска и на
третьем — команда г. Сосно-
вый Бор.

Наша команда, которой про-
чили место не выше четвертого,
показала себя дружным, спло-
ченным коллективом. Все встре-
чи ребята проводили с макси-
мальной выкладкой, борьбу ве-
ли остро, стремясь только к
победе, а ведь против них игра-
ли члены сборной области, уча-
стники зональных соревнований
на первенство РСФСР. Каж-
дый внес вклад в победу коман-
ды, но все же хочется отме-
тить С. Григорьева, который
не только набрал 5 очков из 5,
но и показал яркую игру. Юля
Пригожина, встречаясь с_ чле-
ном сборной. РСФСР Таней
Рубцовой из г. Всеволожска,
хотя и проиграла ей, но дала
такой бой, что буквально вдох-
новила команду, а на следую-
щий день победила в интерес-
ной борьбе неоднократную чем-

пионку области и участницу зо-
нальных соревнований на пер-

венство РСФСР Таню Паниче-
ву из г. Сосновый Бор. Свет-"
лана Потеряхина доказала
всем, что стала чемпионкой об-
ласти не случайно. Здесь она
выиграла все пять встреч, в

том числе и у чемпионки обла-
сти прошлого года среди жен-
щин Оли Гуревич из г. Всево-
ложска.

По итогам соревнований
С. Григорьев и С. Потеряхина
включены ( в сборную области
среди взрослых и в сборную
юношескую.

К. БАРАНОВ,
тренер.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 4 ФЕВРАЛЯ
8.00 — «Время». 9.00 — Играет

детский ансамбль. 9.30 — «Для
вас, родители!». 10.00 — «Утрен-
няя почта». 10.30 — «Больше хо-

роших товаров». 11.00 — «Встреча
на далеком меридиане». Фильм.
3-я серия. 12.10 — «Литературные
чтения». В. Белов — Рассказы.
12.45 — «Музыкальный абонемент».
13. Г5 — «Здоровье». 14.00 — Хок-
кей. «Крылья Советов» — ЦСКА.
16.15 — «Горя бояться — сча-
стья- не видать». Фильм. 1-я се-
рия. 17.50 — И. Штраус— Вальс.
18:15 — «Очевидное — невероят-
ное». 19.20 — Чемпионат Европы
по. фигурному катанию. Спортив-
ные танцы. 21.00 — «Время». 21.30

■ — Молодежная программа «Са-
лют, фестиваль!». 23.10 — Мело-
дии и ритмы зарубежной эстрады.

ПОКАЗЫВАЕТ  ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 4 ФЕВРАЛЯ
17.10 — Для детей. «Как лечить

удава». Мультфильм. 17.20 —

«Сельская орбита». Тележурнал.
18.20 — «Горизонт». Программа
для молодежи. «По письмам зри-
телей». 19.00 — «Ленинград». Ин-
формационная программа. 19.30—
Чемпионат СССР по, хоккею: СКА

' (Ленинград) — «Динамо» (Рига).
2 и 3-й периоды (в записи). 21.00
— «Мастерицы дымковской игруш-

ки», «Чиркейская ГЭС». Докумен-
тальные фильмы. 21.30 — Кино-
летоппсь «Подвиг». «Бриллианты
для диктатуры пролетариата» (по
мотивам одноименного произведе-

ния Ю.  Семенова).   1-я серия.

И  н  О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 3 февра-
раля — «Ленинградский цирк на

сцене». Начало в 16, 20 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
3 февраля — новый цветной ши-
рокоэкранный кинофильм «Вдо-
вы».   Начало в 17, 19, 21  час  15
минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 3 февра-
ля — новая французская кино-
комедия «Знакомство по брачному
объявлению». Начало в 10, 11.50,
14.20, 16.10, 18, 22 часа. В 19 ча-
сов '50 минут — Кинопанорама.
Для детей. «Кочубей». Нача-
ло в 15 часов 30 минут. 4 фев-
раля — «Знакомство по брачному
объявлению». Начало в 10, 11.50,
14.20, 16.10, 18, 19.50, 21 час 40
минут. Для детей. Сборник мульт-

фильмов. Начало в 14 часов 20 ми-

нут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 3 февраля—
«Рудин». Начало в 18, 20 Часов.

Глубоко скорбим по поводу

безвременной смерти НИКУ-
ЛИНОЙ Раисы Петровны и вы-
ражаем соболезнование семье

покойной.
Кужик, Чуйко, Агафоновы.

Администрация, профсоюз-
ная организация, мастера, пре-
подаватели и учащиеся группы

№ 19—20 СГПТУ № 215 выра-
жают глубокое соболезнование
Юрию Никулину в связи со
смертью его матери НИКУЛИ-
НОЙ Раисы Петровны.

Жильцы дома № 51 по улице
Кирова выражают глубокое со-
болезнование семье и родствен-

никам по поводу безвременной
кончины НИКУЛИНОЙ Раисы
Петровны.

Коллектив Сланцевского хоз-
расчетного ремонтно-строитель-
ного участка скорбит по поводу
безвременной кончины НИКУ-
ЛИНОЙ Раисы Петровны и вы-

ражает соболезнование родным

и близким покойной.

Коллектив яслен-сада № 10
выражает соболезнование род-

ным и близким по поводу без-
временной смерти НИКУЛИ-
НОЙ Раисы Петровны.
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